

INCERTIDUMBRE POLÍTICA TRAS EL 20-D

Rajoy se retira y deja que Iglesias y Sánchez intenten un Gobierno

Rajoy: “Mantengo mi candidatura, pero en este momento no tengo votos suficientes para ser investido”

Sánchez: “Los electores no podrían entender que el PSOE y Podemos no llegaran a entenderse”

Iglesias: “Que Sánchez pueda llegar a ser presidente es una sonrisa del destino que me debe agradecer”

J. CASQUEIRO / A. DÍEZ / R. DE MIGUEL
M. ALBEROLA / F. MANETTO **Madrid**
Mariano Rajoy declinó ayer la oferta del Rey de formar Gobierno, alegando que en este momento no dispone de votos suficientes en el Congreso para ser elegido presidente, aunque no retira su candidatura. Posteriormente el Rey volvió a convocar una ronda de consultas, que comenzará el miércoles.

Horas antes, el candidato de Podemos, Pablo Iglesias, le había comunicado a Felipe VI su voluntad de formar un Gobierno de izquierdas junto al PSOE e IU, en el que él mismo sería vicepresidente. Ni él ni su partido le habían comunicado previamente este plan a los socialistas. Así, Iglesias le ofrecía a Sánchez la posibilidad de ser presidente, definiéndola como “una sonrisa del destino” por la que le debía dar las gracias.

A pesar de que los líderes históricos y territoriales del PSOE sintieron que con la oferta se había humillado al PSOE, el candidato Pedro Sánchez no la declinó. Al contrario, mostró su disposición a dialogar. “Los electores no entenderían que Podemos y PSOE no llegaran a entenderse”, dijo. La suma de partidos que propone Iglesias no tiene mayoría absoluta. Depende, para obtener respaldo suficiente, de los votos favorables o las abstenciones de los partidos independentistas. **PÁGINAS 19 A 25**



El rey Felipe VI recibe al presidente en funciones, Mariano Rajoy, ayer en La Zarzuela. / BALLESTEROS (EFE)

OPINIÓN

Vuelta a la casilla de salida

Javier Ayuso

P23

A por Sánchez

José Ignacio Torreblanca

P2

La carambola de Iglesias

Rubén Amón

P20

‘Sorpasokización’

Manuel Jabois

P21

Presión redoblada

Pablo Simón

P25

EDITORIAL

Penoso escenario

Por si cabían dudas sobre la difícil situación de Mariano Rajoy y su pésima gestión de la crisis desatada tras las elecciones del 20 de diciembre, ahora sorprende con un supuesto movimiento táctico para ganar tiempo y confundir al rival. ¿Eso es lo que este país necesita ahora? ¿Esa es la atención que nuestros dirigentes muestran a los intereses nacionales en una coyuntura compleja? Es dudoso que este paso le dé nuevo oxígeno, pero aunque así fuese, a nadie le importa eso más que al propio Rajoy. **PÁGINA 16**

Peña Nieto ordena acelerar la extradición de El Chapo a EE UU

La Justicia española pone en libertad al expresidente del PRI Humberto Moreira

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, aseguró ayer en Davos que ha ordenado acelerar el proceso de extradición del narcotraficante Joaquín El Chapo Guzmán a EE UU, donde tiene causas abiertas en Arizona, California, Texas, Illinois, Florida y Nueva York. Pese a ello, el

trámite se prevé largo y no será menor a un año. Por otra parte, la justicia española puso ayer en libertad provisional a Humberto Moreira, expresidente del PRI y exgobernador de Coahuila, investigado por blanqueo de dinero. Moreira no podrá salir de España. **PÁGINAS 7 y 8**

Ser los verdaderos especialistas en **CRUCEROS** nos permite ir por delante...

| | | |
|---|----------------------|--|
| Reservando antes del 17 de febrero de 2016: | ASESOR PERSONAL | Y además con las mejores PROMOCIONES |
| ITINERARIOS EXCLUSIVOS | VUELO GRATIS | 300€ DE REGALO con nuestro comodín a bordo. |
| NOCHE ADICIONAL DE HOTEL GRATIS | TODO INCLUIDO GRATIS | |

bthetravelbrand.com | 902 200 400

B the travel brand

México y Argentina ponen distancia en Davos con la crisis de los emergentes

ALICIA GONZÁLEZ, Davos
Ante el sombrío arranque económico de 2016 y con los inversores internacionales retirándose de los mercados emergentes, México y Argentina se han empleado a fondo en el Foro Económico Mundial de Davos (Suiza) para poner distancia con la crisis de Brasil y las turbulencias de la región. **PÁGINAS 12 y 13**

El FMI prevé una inflación del 720% en Venezuela **P11**